

SIMULACRO DE ACCIDENTES

El 18 de junio, se realizó un simulacro de sismo en todas las escuelas de la Provincia, con la participación de alrededor de 50.000 alumnos. La sede del ensayo principal tuvo lugar en la Escuela Técnica Ingeniero Pablo Nogués.

Participaron en ese lugar, Bomberos oficiales, integrantes de Defensa Civil, Policía de la Provincia, Preventores de la Municipalidad de Capital, uno de los dos helicópteros de la División Aviación de la Policía de Mendoza, el Servicio Coordinado de Emergencias y ECI Emergencias Médicas.



